
 

 

 

Asamblea Departamental destacó avances 
relevantes en ejecución del Plan de Desarrollo 
2012-2015, luego de informe presentado por 
el Gobernador de Nariño. 
San Juan de Pasto, 4 de abril de 2014 (PRENSA) La 

Asamblea Departamental destacó nuevamente el trabajo 

decidido del Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero y 

su equipo de gobierno, luego del detallado informe 

presentado ayer por el mandatario de los nariñenses a esta 

Corporación. 

Los avances significativos en la implementación del nuevo 

Sistema General de Regalías y las gestiones ante el Gobierno 

Nacional que han posibilitado la consecución de recursos por 

un monto cercano a los $2.1 billones de pesos para inversión 

en diferentes sectores, fueron ampliamente reconocidos por 

los diputados. 

Precisamente la gestión ante el Gobierno Central permitió la 

suscripción del Contrato Plan, firmado entre la Nación y el 

Departamento, a la vez que  propició nuevas inversiones 

provenientes del  Fondo de Adaptación,  diversas 

convocatorias para el sector Agropecuario y vivienda, entre 



 

 

 

otros, que copan esta importante cifra, sin antecedentes en 

la región. 

La Duma destacó que el Contrato Plan de Nariño es el más 

avanzado del país, pues cuenta con vigencias futuras 

aseguradas para los proyectos estratégicos de 

infraestructural vial, portuaria y aeroportuaria, donde 

además la gran mayoría de éstos han sido adjudicados y 

avanzan hacia la ejecución, señaló el Presidente de la 

Asamblea, Álvaro Bastidas. 

En cuanto a los recursos del Departamento, del Sistema 

General de Regalías,  a la fecha han sido aprobados para 

Nariño por parte del OCAD Pacífico: 96 proyectos, por $293 

mil millones, de los cuales 40 ya se encuentran contratados, 

35 más en estudios previos, 5 para contratar y 16 con 

certificado de ejecución en trámite. 

El Próximo 11 de abril, en el OCAD de Buenaventura, se 

espera llegar a  la cifra de los $300 mil millones de pesos, -

completando de paso el 80% de los recursos que representan 

el total del cupo que por Ley se puede alcanzar en el periodo 



 

 

 

2013-2014. 

Como es habitual en cada periodo de sesiones ordinarias de 

la Duma Departamental, el Gobernador Delgado Guerrero, 

expuso además la gestión en materia de cooperación 

internacional, Finanzas y fortalecimiento institucional, 

continuidad de proyectos de administraciones anteriores y 

Avances en cumplimiento de las metas del Plan de 

Desarrollo. 

Delgado Guerrero, reiteró que los avances en la ejecución del 

Plan de Desarrollo, han sido posibles gracias al apoyo de la 

Unidad Regional, que ha contado con el concurso de las y los 

nariñenses, procedentes de los sectores políticos, sociales y 

populares, minorías étnicas y gremios, entre otros. 

Uno de los puntos centrales del informe fue el de socializar 

los espacios que se propiciaron, tras la atención a las 

movilizaciones sociales y otros procesos de concertación, de 

donde se desprenden, los avances en la formulación del 

Conpes Agropecuario de Nariño y  la participación dentro del 

Pacto Agrario, entre otros. 



 

 

 

En este sentido el Gobernador anunció que la próxima 

semana, entre el 7 y 9 de abril continuará el espacio entre el 

Gobierno Nacional y los pueblos Pastos y Quillasingas, donde 

la capacidad de interlocución del Gobernador de Nariño ha 

sido reconocida en los distintos escenarios del nivel regional 

y nacional, en procura de reivindicaciones para los sectores 

poblacionales y productivos. 

Este tipo de espacios de rendición pública de cuentas, se 

vienen efectuando por parte de la Gobernación de Nariño, en 

encuentros con comunidades y autoridades de las diferentes 

subregiones de Nariño, motivando así escenarios de 

información y retroalimentación que generan confianza y 

fortalecen la relación de la ciudadanía con sus instituciones. 

Gestiones y acciones para la seguridad, paz y convivencia, 

atención integral a víctimas del conflicto armado, sector 

salud, educación, deporte, cultura, proyectos de desarrollo 

rural alternativo, entre otros,  fueron abordadas en el 

encuentro con los diputados, quienes como es habitual, 

realizaron aportes en procura de seguir construyendo un 

Nariño Mejor. 


